

## Divorcio de mutuo acuerdo en Reino Unido

Cuando una pareja toma la decisión de disolver su matrimonio, es posible que puedan hacerlo de mutuo acuerdo. En caso de que ambos cónyuges convengan la tramitación del divorcio o la separación de mutuo acuerdo, les permitirá ahorrar tiempo y dinero, ni tan siquiera tener que acudir presencialmente ante los tribunales.

En este artículo explicamos cómo transcurre el procedimiento de divorcio o separación de mutuo acuerdo tramitado en Reino Unido:

El cónyuge que presenta la petición de divorcio se conoce como *Petitioner*. Para tener éxito al presentar la petición de divorcio, el *Petitioner* ha de ratificar que el matrimonio se ha roto irremediabilmente invocando uno de entre los cinco motivos siguientes:

- Adulterio del otro cónyuge
- Comportamiento irracional del otro cónyuge
- Abandono del otro cónyuge
- Separación con consentimiento del otro cónyuge después de dos años
- Separación sin consentimiento después de cinco años

Una vez que el Tribunal ha recibido la petición de divorcio y, tras la verificación del cumplimiento de los requisitos procesales necesarios, enviará al *Petitioner* una notificación de emisión de la petición, confirmando la recepción de la misma.

Asimismo, el Tribunal notificará la petición al otro cónyuge, conocido como *Respondent*.

Dentro de los 8 días siguientes a la recepción de la petición, el *Respondent* debe proporcionar al Tribunal el acuse de recibo de la notificación, indicando si tiene intención de oponerse a la petición de divorcio.

En el caso de que el *Respondent* no se opusiera y tras recibir el acuse de recibo de la notificación, el *Petitioner* podría solicitar al Tribunal la obtención del *Decree Nisi*.

El *Decree Nisi* es un decreto provisional de divorcio que se dicta cuando el Tribunal considera que una persona cumple los requisitos legales para obtener el divorcio.

Si el juez está de acuerdo, el Tribunal enviará a ambos cónyuges un certificado en el que se indica cuándo se concederá el *Decree Nisi*. Una vez concedido, los cónyuges siguen casados, teniendo que esperar otros 43 días antes de poder solicitar un decreto absoluto, conocido como *Decree Absolute* para poner fin al matrimonio.

## División del patrimonio

Si los cónyuges están de acuerdo en cómo dividir el patrimonio y desean que dicho acuerdo sea jurídicamente vinculante o dicho de otro modo, que tenga la misma validez que una sentencia judicial, deben solicitar que dicho acuerdo sobre las finanzas sea validado por el juez por medio de una *consent order*.

De esta forma, cuando el juez aprueba el acuerdo por considerarlo justo, este deviene legalmente vinculante. A este respecto, cabe tener en cuenta que, normalmente, no se celebra una vista judicial para el examen del mismo.

Artículo escrito por Gemma Fuentes Romero.

Si necesita asesoramiento sobre el procedimiento de divorcio u otros asuntos, no dude en ponerse en contacto con nuestro equipo llamando al +44 (0) 207 831 7070 o enviando un correo electrónico a nuestro socio director a la siguiente dirección: [antonio.arenas@scornik.com](mailto:antonio.arenas@scornik.com)